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Texte de la question

M. Patrick Hetzel interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des finances et des comptes publics,
chargé du budget, au sujet de la gestion du parc immobilier de l'État. En effet, selon le député Jean-Louis
Dumont, président du conseil de l'immobilier de l'État, la norme de douze mètres carrés par agent public est loin
d'être respectée. Si elle l'était, l'État pourrait semble-t-il se séparer de deux millions de mètres carrés de
bureaux. Il souhaite donc connaître les intentions du Gouvernement en la matière.
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